
Die SPD-Fraktion fragt an, wie das Aufgabenportfolio des FB 61, auch hinsichtlich 

der in dieser Sitzung neu beschlossenen Projekte, abgeändert wird und bittet 
dies in eine der künftigen Sitzungen vorzustellen. 

 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Politik entsprechend informiert und beteiligt 
wird. 


